
 

質問議員 質問方法

① 小・中学校のエアコン設置に関する状況について

② 国民健康保険の県単一化について

③ パスポート申請業務の権限移譲について

医療拠点都市を目指し、県と連携して県立医大附属病院を
核とした地域医療連携について
（１）奈良県の救急医療体制について
（２）休日夜間応急診療所の現状と課題、二次救急輪番病
院の体制について

① 母子手帳の電子化について

② ＬＧＢＴをめぐる現状と課題について

③ 教育のＩＣＴ化について

① 来年度予算編成について

② 介護保険制度について

③ 教育行政について

①
観光客向けに橿原市が行っている施策とこれからの展望に
ついて

② 図書館のあり方について

① 子育て支援について

② 学習支援について

③ 防災について

① 新本庁舎建設事業について

② 高齢者運転免許自主返納支援制度について

③ 真菅地域の交通空白地への取り組みについて

① 市職員・教職員の資質と任命責任

② ホテル、庁舎、駅の改廃等の市長の構想

③ 畝傍夜間中学校の問題

① テレワークの導入について

② 投票率向上の取り組みについて

特定行政庁として建築物（完了前）の仮使用許可はどのよ
うに扱っているのか
（１）一般的に建築基準法の解釈
（２）分庁舎は平成29年10月10日時点で仮使用建物の対象
かどうか
（３）分庁舎の平成29年10月10日時点での汚染土は？
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マイナンバーについて 一問一答
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公共施設のスリム化における新分庁舎と新本庁舎の意義 一問一答
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